四江会ホームページ 【お便り・近況・短信】

吉永 公祐 発 2018年9月9日

日英交歓卓球熊本大会:写真

(前略)

四江会のホームページについては何かとお手数をわずらわしております。老いの頭に活を入れようと パソコンを開き、四江会の思い出を取り出しています。在熊の諸兄とは時々連絡を取っています。この年ごろになりますとパソコンに取りくむ友も少くなるのではと案じながら、一人でも当時をしのんでもらいたいものと念じているところです。10 月の総会どなたが見えるだろうかと楽しみに待っているところです。幸い竹原孝兄や藤田英介兄とお会いする機会に恵まれ元気をもらっています。

多分竹原兄から連絡があったかと思いますが、彼の高校時代卓球部にあって技をみがいていた折に、「日英交歓の卓球熊本大会」が歌舞伎座で催され、竹原兄も「世界的名選手リーチ」と対戦したそうで、その折の写真を見せてもらいました。大西校長先生、松原教頭先生の姿もうかがえ懐かしさをおぼえました。ホームページのことを話したら出来たら鬼木兄に送り各地の友に見てもらいたいけれどと話してくれました。小生もはじめて見せてもらった写真でした。卓球関係の方々がおいでですけれど、小生の知った方はありませんでした。遠い昔の思い出、若し懐しい友を見つけることが出来たら幸です。

(後略)

写真:日英交歓卓球熊本大会